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FORZA ITALIA 

 
Visibile solo al Consigliere 
interrogante  

(i Settori coinvolti nell'iter e l' 
Assessore di riferimento sono 
sempre inclusi) 

 

in Iter 
 

 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
13/10/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
24/10/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
25/10/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 
 

 Consigliere interrogante: LISEI MARCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 24/10/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 07/11/2017 
 
 
 

 Prog. n. 1064 / 2017  
 P.G. n. 386974 / 2017   Data Protocollazione: 25/10/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNI DATI SULLE FAMIGLIE RESIDENTI NEGLI IMMOBILI ERP GESTITI DA ACER SITI IN 
VIA PAGLIETTA E SUI MINORI DI NAZIONALITA' EXTRA-COMUNITARIA LASCIATI SOLI IN STRADA, PRESENTATA DAL 
CONSIGLIERE LISEI IN DATA 24 OTTOBRE 2017 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 



 
Testo:  

Al Direttore Generale  
del Comune di Bologna 

   

  

Il sottoscritto Consigliere Comunale Marco Lisei,  
in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  

con riferimento agli immobili Erp gestiti da Acer, siti in Via Paglietta,  

formula la presente interrogazione per sapere:  

1  quante sono le famiglie ivi residenti, quanti i minori presenti e di quale nazionalità;  

2. considerata la presenza di minori di nazionalità extra-comunitaria, lasciati soli in strada 
quotidianamente, si chiede se siano stati effettuati controlli in merito e se i ragazzini in 
questione frequentano regolarmente gli istituti scolastici.  

Marco Lisei  
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  
 
 

 
 
 
 


